

Valledupar, Cesar 06 de mayo de 2019

## A quien interese

En virtud de las preguntas que realizaron los participantes inscritos en la audiencia pública de rendición de cuentas vigencia 2018, procedemos a responder la pregunta Numero 2 que se refiere al tema de seguridad del municipio de Aguachica y el resto del Departamento el cual es de nuestro alcance por ser tema de esta sectorial.

***¿Cómo puede usted como Gobernador ayudar a las personas de Aguachica con respecto a la inseguridad como atracos, robo, muerte en el Departamento del Cesar gracias?***

**RESPUESTA:** Como gobierno departamental hemos venido trabajando desde el inicio de nuestro periodo constitucional que inicio' en el año 2016, para lo cual formulamos un plan de desarrollo incluyente y que apunta a la construcción de un Cesar desarrollado pero entendimos en el proceso de formulación del mismo la necesidad de implementar acciones tendientes construir paz.

Conjuntamente con el plan de desarrollo, el plan integral de convivencia y seguridad ciudadana del Cesar fue formulado como herramienta para trabajar una política de seguridad de manera asertiva.

Así las cosas y tendientes a garantizar el ejercicio de los derechos y libertades de los ciudadanos se ha venido trabajando en el fortalecimiento de la capacidad operativa de las instituciones de seguridad e inteligencia y en las inversiones dirigidas a la prevención del delito en nuestro departamento.

Por lo tanto hemos invertido en el fortalecimiento tecnológico, ampliación del parque automotor, instalación de cámaras de seguridad, pagos de recompensas cada una de las cuales ha beneficiado el municipio de Aguachica y también a lo largo y ancho de nuestro departamento.

Cordialmente



**Carlos Andrés Cotes Maya**

Secretario de Gobierno Departamental

Proyecto: JOSE M. GUTIERREZ  
REVISOR: CARLOS A. HINOLOSA